



SOIRÉE DE GALA AU BÉNÉFICE DE L'ASSOCIATION E.R.A.S.S.M.E. 01 février 2010

■ Une fête pour se rencontrer ! Les comédies musicales en invité surprise...

Les étudiants de la Mention « Organisateur de réceptions » ont cette année répondu à la demande de l'association E.R.A.S.S.M.E. du Centre Hospitalier d'Erstein, établissement public de santé spécialisé dans la lutte contre les maladies mentales. L'association a pour but d'informer et de former sur toutes les formes d'addictions telles que tabac, drogues...

L'équipe d'étudiants « Organiseurs de réceptions », et tous ceux qui les ont épaulés gracieusement (leurs professeurs, les élèves et les professeurs des mentions « barman », « traiteur », « cuisinier en desserts de restaurant », « cuisine allégée » et « sommellerie »), ont déployé un savoir-faire digne de professionnels pour permettre aux membres de l'association de passer une soirée festive en dehors de leur cadre de travail quotidien. Le but étant que les membres de l'association, qui travaillent tous au CHE mais qui ne se connaissent pas, se rencontrent autour d'un repas et fassent plus ample connaissance.

Broadway et les grandes comédies musicales ont servi de décor à la soirée. Les étudiants ont choisi le thème inconnu des convives avant leur arrivée. La surprise a ainsi été totale dès leur entrée dans le restaurant qui brillait de mille feux. L'apéritif cocktail a été proposé sur de magnifiques buffets dressés devant une fresque représentant les immeubles illuminés de Broadway. Chaque table portait le nom d'une comédie musicale célèbre : « Chantons sous la pluie », « Mamma Mia », « Cabaret », « Le Roi Lion », « Cléopâtre » ou encore « Cats », « Mozart »... Le décor de chaque table et la tenue des étudiants étaient en adéquation avec le thème choisi. L'animation musicale a été assurée par des étudiants musiciens, chanteurs et danseurs qui ont pu présenter leurs talents sur des airs connus.

Aussi bien en salle qu'en cuisine, la qualité du travail a impressionné les convives ravis et enthousiastes.

Un chèque de sept cent euros a pu être remis à la présidente de l'association.

Les étudiants de l'Ecole des métiers de l'Hôtellerie et du Tourisme Alexandre Dumas ont prouvé encore une fois lors de cette soirée, qu'ils savent brillamment mettre en œuvre tout ce qu'ils ont appris au cours des années passées dans l'établissement.

Du Cocktail à l'Entrée...

Roulades de courgette, féta aux herbes – Assortiment de Sushi et Maki
Verrines de Taboulé Boulgour, Tartare de Bœuf au Raz-el-Hanout
Pain surprise brioché de la Mer – Pain surprise Terroir aux noix
Palmier de légumes et composition de brochettes accompagné de ses sauces
Mini-éclairs de poulet au curry – Accras de poissons Sauce Rougail
Mini burgers brioché l'Alsacienne

Plat principal

Magret de canard rôti Sauce Vanille-Caramel
Mousse de Patate douce, Tartine de Chutney de Mangue-Fenouil
Légumes du moment

Dessert

Le « CD » des pâtisseries,
Dôme glacé vanille passion, Sorbet pomme

